



FIESTA DEL CORPUS CHRISTI

22 junio '25 – Ciclo C



AMOR COMPARTIDO



AMBIENTACIÓN

Hoy celebramos el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Al hacerlo, recordamos que Jesús se entregó totalmente por nosotros y nos pide que hagamos lo mismo: que su forma de amar y de vivir se convierta también en la nuestra.

Si Él nos amó hasta dar la vida, nosotros estamos invitados a dar lo mejor de nosotros mismos por los demás, empezando por lo que vivimos cada día, con la gente que tenemos cerca, en el lugar donde estamos.

Jesús nos llama a dar vida:

a llevar esperanza donde hay tristeza,
a cuidar y acompañar donde hay soledad,
a construir paz y amor donde hay odio o indiferencia.

Que su entrega nos motive a apostar siempre por la vida, sembrando amor en todo lo que hacemos.

CANTO. PANGE LINGUA GLORIOSI • JULIANO RAVANELLO • GREGORIAN CHANTS

<https://youtu.be/cIE1g2DSuII?si=BvSEM85OhyzpTvRT>

EVANGELIO – Lucas 9, 11b-17

«Jesús los acogió y volvió a hablarles del Reino de Dios mientras devolvía la salud a los que necesitaban ser atendidos. El día comenzaba a declinar. Los Doce se acercaron para decirle: «Despide a la gente para que se busquen alojamiento y comida en las aldeas y pueblecitos de los alrededores, porque aquí estamos lejos de todo». Jesús les contestó: «Dadles vosotros mismos de comer». Ellos dijeron: «No tenemos más que cinco panes y dos pescados. ¿O desearías, tal vez, que vayamos nosotros a comprar alimentos para todo este gentío?» De hecho, había unos cinco mil hombres. Pero Jesús dijo a sus discípulos: «Haced sentar a la gente en grupos de cincuenta». Así lo hicieron los discípulos, y todos se sentaron. Jesús entonces tomó los cinco panes y los dos pescados, levantó los ojos al cielo, pronunció la bendición, los partió y se los entregó a sus discípulos para que los distribuyeran a la gente. Todos comieron hasta saciarse. Después se recogieron los pedazos que habían sobrado, y llenaron doce canastos».

Para profundizar la Palabra de Dios hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Gén 14,18-20. Un misterioso sacerdote del Altísimo bendice a Abrahán, «padre de los creyentes» que le ofrece la dîma de su botín. La tradición cristiana ha visto en ese «rey de Salem» una figura de Cristo.

Salmo 110,1-8. Alabanza a Cristo; en él, el Sacerdote perfecto que intercede por nosotros, se cumplen las promesas.

1Cor 11,23-26. El testimonio más antiguo sobre el origen de lo que hacen los cristianos cuando celebran «la Cena del Señor», misterio de la fe, llamado Eucaristía.

Lc 9,11b-17. En la fiesta del Cuerpo y de la Sangre de Cristo, leemos el relato de un milagro, concretamente, la multiplicación de los panes. Quizás esto nos sorprende porque al hablar del Cuerpo y la Sangre de Cristo, pensamos a la Eucaristía y, a primera vista, ¿Qué relación hay entre la Eucaristía y un milagro de multiplicación de panes? Podemos estar seguros

de que Lucas ha querido poner de relieve esta relación porque el evangelista describe los gestos de Jesús con los mismos términos de la liturgia eucarística: «Jesús tomó los cinco panes y los peces, y elevando los ojos al cielo, los bendijo, los rompió y se les dio a sus discípulos.» Jesús anuncia el reino de Dios a través de sus palabras y de sus acciones por lo que la multiplicación de los panes es, también, el reino de Dios manifestado por los actos. Dar de comer al que tiene hambre, es hacer nacer el reino de Dios. «El día se apagaba»: los discípulos se preocupan de las gentes, que parece se van a dejar sorprender por la noche que llega y, juiciosamente, sugieren la solución: es necesario dispersar a este gentío así, cada uno podrá solucionar su problema de alojamiento y de comida; sin lugar a dudas que encontrarán lo que necesitan en los alrededores, aparentemente, y según el texto de Lucas, no era imposible. Pero Jesús no acepta esta solución de dispersión: ¿Por qué razón? ¿Puede ser porque el Reino de Dios que él anuncia no cuadra con la solución de la dispersión? Efectivamente, el Reino de Dios es un misterio de encuentro en el que no cabe el «cada uno para sí» Y es el evangelio de Juan el que nos propone la recomendación de Jesús: «Lo que he hecho por vosotros, hacedlo vosotros también». Lo que quiere decir que hay dos maneras de celebrar el memorial de Jesucristo que no se pueden disociar: no se trata sólo de compartir la Eucaristía sino, también, de multiplicar las riquezas del mundo para repartirlas entre todos los hombres.

Pistas para la oración

- ¿Qué significa en tu vida la fiesta del cuerpo y la sangre de Cristo?
- ¡Compártelo con Jesús y con tus hermanas de Comunidad!



MÚSICA AMBIENTAL.

THE LONGING - FELIXDROID

Parte 1 <https://youtu.be/wS6rBpO0F0A?si=-bWGaRdfv88XUkpC>

Parte 2 <https://youtu.be/bst1KUN1orQ?si=c8Lk3y54qKuHtZ7D>

CELEBRAR LA VIDA

Celebramos la vida
que nos regala
y nos invita a compartir.
Queremos acoger
tu propuesta de dar vida,
donde no la hay,
donde parece imposible,
donde reina la tristeza.
Queremos hacerlo
desde la alegría,
la esperanza,
la buena energía,
la fe que todo lo
transforma.
No queremos levantar
más muros,
queremos construir
puentes,
acortar distancias,
borrar fronteras,
sanar heridas abiertas.
Queremos levantar
al caído,
sanar corazones rotos,
abrazar sin miedo,
acoger al que es rechazado,
reconocer el valor
de cada mujer,
llamar a cada uno

por su nombre.
Queremos darnos
y entregarnos sin reservas,
estar con quien nos
necesita,
sin mirar a quién,
sin preguntar por qué,
sencillamente amar,
sencillamente dar
de comer,
sencillamente compartir
lo que somos.
Sencillamente permitir
la vida en la tierra.
Queremos crear lazos,
cuidar vínculos,
dar gracias por ser y
tener familia,
ser comunidad,
aprender a vivir unidos,
a ser reflejo de tu amor,
a sembrar vida,
a sembrar esperanza,
a sembrar normalidad,
a sembrar paz.
Harnos valientes, Señor,
harnos generosos,
harnos sencillos,
harnos tuyos.

CANTO. HAGAN ESTO EN MEMORIA MÍA - CRISTOBAL FONES S.J. CORO CORAZONES INQUIETOS

<https://youtu.be/KgsLQy8grmM?si=CjnnpVPb0XIMijtx>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

